
 

 
Compte Rendu 

Réunion de bureau du 02/03/2015 
 
 

Présents : René Babiau, Maryse Ducrot, Fabienne Fréjoux, Bernard Giret, Mary Gué, Rémy Guignard 
 
Absent : Mathieu Billier 
 
I . La Virée 2015 
Un courrier a été adressé à la mairie d’Airvault pour demander une réduction du prix de la 
location de la salle (montant initial : 1350€). La réponse est négative. Mary et Maryse se 
rendront à une réunion avec Mr Métais, adjoint au maire, qu’elles avaient déjà rencontré une 
première fois. Elles négocieront encore une fois le prix de la salle en arguant que la location 
ne concerne qu’une durée non de 2 jours, mais du vendredi soir au samedi soir. Si cette 
demande n’aboutit pas, on envisage de monter un tivoli (dans ce cas Bernard fera la 
demande auprès du même « prestataire » qu’en 2014 pour un chapiteau de 250m2). 
Il faudra aussi exposer plusieurs demandes et propositions lors de cette réunion avec Mr 
Métais :  

- alimentation électrique et en eau 
- possibilité d’un défilé en ville 
- ouverture du site des paddocks au public comme lieu de promenade 
- implication de la ville : apéro ? publicité ? office tourisme ?   

 
Côté parcours, le travail avance et les circuits sont presqu’au point. 
La commission manifestation se réunira (conférence téléphonique) le 17/03 à 20h. 
 
II . AG 2014 et Dîner dansant 
Retours positifs sur l’Assemblée Générale, qualifiée de vivante, constructive, transparente 
(notamment sur les comptes) et compréhensible par tous. 
Aucun retour négatif sur la démission de tout le bureau et sur sa réélection. Cet acte appuie 
la légitimité des membres du bureau. 
Aucun officiels présent sans doute à cause de la date (les débuts d’années sont souvent 
propices aux vœux des maires) et suite aux événements de la semaine (attentats au sein de 
Charlie hebdo et diverses manifestations à cette occasion).  
 
En ce qui concerne le Dîner Dansant : bonne ambiance avec quelques points négatifs 
concernant le DJ et ses propos parfois à la limite de la vulgarité et de l’irrespect. 
  
En conclusion, il faut fixer le 2ème week-end de février pour notre Assemblée Générale et le 
Dîner Dansant. Il faut réfléchir à l’organisation de ces 2 événements (sur le même lieu ou 
non) pour 2016. Si l’option de 2 lieux séparés est retenue, ils doivent se situer dans un rayon 
de 20 km. 
RVS et Rand’O Poitou ont déjà été sollicités 
Afin de respecter les délais de réservation pour les salles ( 1 an à 2 ans pour certaines), le 
bureau souhaite qu’une association soit désignée au prochain Comité Directeur. On décide 
d’envoyer une Lettre d’Information à l’intention des présidents d’associations afin que des 
candidatures soient proposées au prochain Comité Directeur.  
 
III . Communication  
Flash Info Rando 
Point sur les articles et les encarts à publier pour la prochaine parution du N°81. Mary se 
charge de contacter Mickaëlla et Mathieu pour l’article sur le Dîner dansant. Mary informe 
qu’elle enverra rapidement les feuilles d’abonnement pour le Flash Info papier et souhaite 
que quelqu’un se charge de l’impression auprès de la mairie de Faye l’Abbesse lorsque le 
photocopieur sera rendu. 

 



Site Internet equiliberte79.com 
Rémy propose d’y publier les circuits des différentes randonnées, à condition qu’ils ne 
passent pas sur des chemins privés et ne sont pas reconnus au PDIPR. 
 
Kakemonos 
Maryse précise que le prix apparemment élevé est justifié par l’impression sur 2 faces et par 
le choix du produit permettant une exposition en extérieur avec un socle lestable. Le coût 
des deux kakemonos est de 564 € TTC. Une demande de subvention sera faite auprès de la 
Filière Equidés 79. 
 
Badges  
Ils sont proposés par le National et peuvent être personnalisés (par ex : Virée EquiLiberté, 
organisateurs …) pour un coût de 0,45€/badge. Maryse propose de les offrir lors de La Virée 
2015. Le bureau valide ce cadeau et propose un tirage de 200 badges personnalisés pour 
La Virée et 50 avec un intitulé propre à EQL 79. Maryse prépare un visuel pour le présenter 
au Comité Directeur de vendredi 06 mars 2015. 
 
Ceinturons  
Des ceinturons et des boucles sont proposés pour un tarif de : 21€ / boucle pour 100 boucles 
acheté ou 19 €/boucle pour 250 boucles achetées et les ceinturons pour un prix de 10 € pour 
100 ceinturons achetés. Cette proposition sera faite au 79, au 49 et au 37. Le bureau valide 
que les commandes se fassent sur commandes fermes au choix de chaque adhérent. 
Maryse se charge de faire une lettre d’information et de regrouper les bons de commande. 
 
Page Facebook 
Aucun inconvénient sur le principe à condition qu’une personne se charge de l’animer et de 
gérer les publications. Maryse est déjà en contact avec Thierry CHAPELLE qui s’était déjà 
proposé lors de l’Assemblée Générale 2014. 

 
IV . Trésorerie 
Fabienne informe que la trésorerie se porte bien et annonce les deux dépenses suivantes : 
1039,80€ pour les plaques de balisage et 335 € pour le site internet. Les comptes sont à 
jour.  
Maryse informe qu’elle a en sa possession un chèque de 20€ concernant l’achat d’un gilet 
par Claude BOUGEOIS (chèque envoyé par mégarde au National), ainsi qu’un chèque de 
108€ (retour de chèques vacances pour La Virée 2013). 
 
V . Rassemblement National 2015 
Bernard et Maryse informent qu’ils ont eu communication des photos de reconnaissance des 
chemins qui semblent roulants et agréables. 
Maryse interviendra lors du Comité Directeur du 06 mars 2015 afin de communiquer sur 
l’avancement de l’organisation. Mary lui demande de faire un point sur le fait qu’EquiLiberté 
National a mis au point une charte avec l’association organisatrice afin d’éviter les déboires 
de 2014. 
Mary souhaite aussi que Maryse remonte au National les inquiétudes des adhérents sur le 
pourcentage de goudron, le kilométrage trop important sur un terrain difficile…. afin que le 
National communique sur ces sujets. 
Maryse expose qu’une commission communication de 12 personnes travaille ensemble sur 
tous les plans de la communication. Elle souhaite que tout désir de communication venant 
du 79 passe par elle. 
 
VI . Adhésions 2015 
Mary fera un point sur les adhésions au Comité Directeur du 06 mars 2015. 
 
VII . Matériel 
Le bureau est d’accord sur le principe d’acheter un vidéoprojecteur et un écran qui sera mis 
à disposition des associations. Bernard se charge de proposer des prix pour le prochain 
Comité Directeur. 



Cet achat soulève le problème de la mise à jour du matériel dont dispose EquiLiberté 79 
ainsi que la logistique à mettre en place (stockage, circulation …) Après débat le bureau 
souhaite désigner, au prochain Comité Directeur, une personne chargée de mettre à jour le 
listing du matériel de l’association avec l’emplacement de stockage actuel. Daniel Dubois 
s’était proposé lors de l’Ag. Nous verrons par la suite comment gérer le matériel et diffuser 
cette liste aux associations adhérentes. 
 
VIII . Chemins 
Rémy annonce son absence au prochain CD et demande à Maryse de transmettre les 
plaques de balisage à René.  
Il demande que soit fait au CD un état d’avancement des balisages prévus.  
 
Rémy est en relation avec Les Ecuries de Belle Foyes tenues par Grégoire et Carole 
Devaux, qui seront invitées au prochain CD, suite au projet de  vente par la commune de 
Vernoux en Gâtine de chemins ruraux. Rémy a alerté Mr Benjamin Gibert (chargé de 
mission randonnée patrimoine sur la communauté de communes de Parthenay-Gâtine) qui 
n’était pas informé de ce projet. Une communication entre les différents acteurs et Rémy est 
en place. 
Encart pour info sur les Ecuries de Belle Foyes 
 

 
 
IX . Statuts 
Date à fixer vendredi 6/03 pour une réunion de bureau sur le sujet des statuts. 
 
 

       CD : vendredi 06 mars à 20h30 à Lageon 
 
       Bureau : mercredi 29 avril à 20h . conférence téléphonique 


